

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2017. 10. 10

No. 22

文責 川井 孝寿

楽しい体験がいっぱい！ ～喜多方市への遠足～

6日（金）は、1年生から4年生までの『遠足』でした。今年度は『喜多方方面』ということで、ラーメン工場の見学をはじめ、せんべいの手焼き体験や駄菓子作り体験、ウォークラリーなど、班ごとに様々な体験をしながら、喜多方市街の散策を行いました。

もちろん昼食は名物の『喜多方ラーメン』です。思いっきり活動した後に友だちと食べるラーメンの味は、格別だったようです。



今年度も、縦割りの班による活動でしたが、4年生がリーダーシップを発揮しながら、それぞれの班の計画をもとに上手に活動することができました。お天気にも恵まれ、楽しい思い出がたくさんできた一日となりました。

記録更新にチャレンジ！ ～体力テスト～

2日（月）に、全学年一斉による「体力テスト」（スポーツテスト）を実施しました。50m走をはじめボール投げや反復横跳び、立ち幅跳びなど計8種目に挑戦し、自分の記録を測定しました。

それぞれの種目に取り組む子どもたちの眼差しはとても真剣で、「少しでも遠くへ、一秒でも早く、一回でも多く」という強い意気込みが感じられました。

例年、6月上旬に実施していましたが、今年度は『十分に体力をつけてから』との思いで、この時期に実施しました。



徐々に冷え込みも厳しくなり、運動しづらい季節を迎えますが、常に新たな目標を持ち、季節にあった運動で、体力づくりに励んでほしいと思います。

後期委員会が活動し始めました！ ～児童会総会～

本校では、4日（水）の児童会総会を皮切りに、後期の委員会活動が始まりました。まだ始まったばかりですが、子ども達からは、新しい活動に大きく期待を膨らませている様子が伝わってきます。

これまでなかった新しい活動や工夫も見られるようなので、今後の活躍に期待したいと思います。

